



Plantation de pomme de terre

Les pommes de terres sont plantées. Beau travail réalisé au CASOT.

Vivement la récolte...

Réalisation de jeux en palettes pour les boucs

C'est avec beaucoup de motivation que chacun a participé à la réalisation d'obstacles sur le terrain des boucs.



Qu'en pensent nos bénéficiaires?

De retour au foyer, voici ce qu'ils ont à dire :

Bruno : Ah oui content, faire apéro, grillade!

Mickaël : C'est bien de rentrer, les travaux c'est quand? Mettre la clim.

Christophe : J'étais content de rentrer et de revoir tous les copains

Cyrielle : Je suis contente de vous revoir, encore plus contente de voir mes copains et mes copines et surtout Arnaud.

Joyeux Anniversaire

En ce mois de mai, nous fêtons plusieurs anniversaires...

Mercredi 27 mai:

- Arnaud 21 ans
- Cyrielle 33 ans



Jeudi 28 mai:

- Frédéric 30 ans
- Isabelle 28 ans



Petits mots des familles

Une petite boîte de chocolats, c'est bien peu pour vous dire toute notre gratitude pour le soin que vous prenez de nos enfants et pour François en particulier ; bien sûr personne ne vous applaudit mais je pense que vous méritez de savoir combien nous apprécions ce que vous faites et le soin que vous prenez à prendre des dispositions pour garder le lien entre eux et leur famille. Merci pour tout M. et Mme Lefèbre

Bonjour à tous,

Merci pour ce partage des moments de vie aux Pardalets. Sur les photos, on voit les résidents sereins et actifs dans les activités, et c'est dans ces périodes difficiles et délicates que l'on peut percevoir le travail fait tout au long de l'année par les équipes éducatives.

Un proverbe dit (je ne sais pas qui est l'auteur) :

" Accompanyer quelqu'un, c'est se placer ni devant, ni derrière, ni à la place. C'est être à côté. "

*Alors je remercie l'ensemble du personnel des Pardalets " d'être à côté".
Continuez à prendre soin de vous et des autres.*

René Ferradellas

Médiation équine

Quand le cheval apporte réconfort, affection et apaisement... En tant que passionnés de chevaux, Françoise, Eric, Franck ou bien Sarah accompagnent les bénéficiaires dans la découverte de cette approche qu'est la médiation équine.

Le saviez-vous ? La médiation équine à visée thérapeutique ou sociale est une relation de soins ou d'aide entre humains avec la participation d'un cheval.



Il y a du changement sur la terrasse des Mésanges...

La terrasse du groupe se refait une beauté avec l'aide et le travail de tous. Élagage de la haie et très bientôt construction d'un brise-vent en palettes de quoi mettre en valeur ce beau lopin de terre fleuri.



Maintien des acquis

Un peu de maths, d'écriture ou de coloriage pour parfaire les apprentissages...



Ô PATIO

Travail autour de l'aménagement du patio.
Réalisation d'un lieu de détente avec création d'un salon de jardin en palettes, grâce au dur labeur de chacun. Nous ne manquerons pas de vous faire parvenir de nouvelles photos à la fin du chantier.



NOUS AVONS BESOIN DE VOUS. GESTE ÉCO-CITOYEN

Le printemps est là, l'été approche. Nous souhaiterions pouvoir continuer l'aménagement des terrasses des groupes en les fleurissant.

Nous aimerions amener plus de biodiversité, faire découvrir des variétés originales.

Vous avez peut-être des plantes à dédoubler ou à offrir, des objets de jardinage non utilisés ou en double chez vous...ça nous intéresse !

Nous nous ferons un plaisir de les récupérer pour leur donner une seconde vie !

Merci par avance pour votre implication et votre aimable participation.

